

En las redes



Clemente Guzmán. La generación de energía eólica no se queda e la región, no se queda en las comunas.



Francisco Montecinos. De acuerdo a lo sucedido ayer (apagón del martes) este tipo de parques de generación eléctrica deberían tener un enclavamiento a la zona donde están montados al momento de que el sistema nacional cae.



María Concepción Herrera. Mis respetos y sincera admiración para los padres de ese precioso joven, por respetar los deseos de su hijo en tan tremendo dolor. (Nueva donación de órganos permitió salvar cuatro vidas)



jorgealfredo607. Ojalá estuviéramos con toque de queda todo el año para parar la delincuencia.



claudegonzalezs. Ojalá que el Centro Teletón quede bien diseñado y no se demoren cuatro años.
